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医院深入开展党的群众路线教育实践 

活 动 领 导 小 组 办 公 室  二〇一三年十一月十三日 

     

     医院党委召开党的群众路线教育实践活动 

  “两代表一委员”和党外中层干部代表座谈会 

 

按照院校“紧扣作风建设、聚焦“四风”问题、开展‘回头

看’工作”的活动要求，医院党委于 11 月 13 日在行政会议室召

开党的群众路线教育实践活动“两代表一委员”和党外中层干部

代表座谈会，征求大家对医院领导班子、领导班子成员在“四风”

方面存在的问题。医院全国政协委员、市政协委员、民主党派代

表和无党派代表共计 21 人参加了座谈。 

座谈会由党政办公室和纪检监察处共同负责组织实施，党政

办胡洋副主任和纪检监察处许庆茹副处长代表医院党的群众路
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线教育实践活动办公室共同主持了会议。 

会前，医院党的群众路线教育实践活动领导小组办公室副主

任胡洋就此次会议的形式和会议内容进行了简短的介绍。他表示，

根据院校要求，会议采取背靠背的形式，医院领导不参加座谈，

以此打消大家的顾虑。与会代表们逐一积极发言、畅所欲言，大

家一致认为，我院作为为人民群众提供基本医疗服务的窗口单位，

医院领导班子本着一切以患者为中心的宗旨，全心全意为心血管

病患者提供优质、高效、便捷的服务。在工作中，班子成员作风

扎实，严格遵守八项规定，带头深入调查研究，为推动医院医、

教、研、防、管各项工作方面做出了突出贡献，也为全院职工做

出了表率。 

代表们结合医院的发展和自身工作的切身感受，重点围绕国

家心血管病中心建设、医疗质量与服务、科研与学科建设、人才

管理、设备采购、医联体建设和平安医院建设等 7 个方面建言献

策，从不同角度、不同方面提出了 23 条宝贵的意见和建议，指

出了医院发展建设中存在的问题，既是对医院持续健康发展的一

种信任与鼓励，更是对医院教育实践活动进一步查找问题、改进

工作的有力促进和鞭策。医院教育实践活动领导小组办公室对各

位代表提出的意见与建议进行认真梳理、分门别类的进行归纳分

析，并原汁原味向医院党委汇报，作为医院领导班子和班子成员

撰写对照检查材料和完善整改措施的重要依据之一。 
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报：院校深入学习党的群众路线教育实践活动领导小组办公室、

综合组、宣传组、联络协调组、材料组 

发：医院深入学习党的群众路线教育实践活动领导小组、各党总

支、党支部、各处室 


